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平成３１年度 第１回 明和町総合教育会議 議事録 

 

１．日時  平成３１年４月２２日（月） １９：３０ ～ １９：５０ 

２．場所  明和町役場 ２階 大会議室    

３．発言者 明和町長    世古口哲哉 

明和町教育委員 山路克文、辻美穂、中村一樹 

明和町教育長  下村良次 

事務局   

教育総務課：課長 西尾仁志、係長 荒木隆伯、係 西井直貴 

こども課 ：課長 西村正樹 

４．概要 

議題１ 

小学校区再編に関する教育委員会の考え方について 

【事務局】 

小学校区検討委員会の答申を受け、教育委員会としての考えを資料１にまと

めた。ついては、明和町教育委員会を代表し、教育長の下村良次より、町長へ

報告させていただきたいと思います。 

 

【教育長】 

（資料１を読み上げ）。 

これが教育委員会の総意ということを、町長へ報告させていただく。 

 

【事務局】 

  それでは、質問等ありますか。 

 

【教育委員】 

教育長が読み上げた内容に集約されていると思うので、これでお願いしたい、

と思っている。 

 

【事務局】 

  他の方どうですか。 

 

【教育委員】 

私も同意見である。それから今後、小学校区の編成に関する会議等の際に、

どこの部署まで入っていただくのか。また、総合教育会議の場でもどうか。 

 

【事務局】 

これ以上、教育委員会だけでは進めることができないので、全町的な協議を

進めていく。 

 



2 

 

【町長】 

皆様、ここまでまとめていただき、ありがとうございます。本日、小学校区

検討委員会の答申を受けた中での教育委員会の考え方について提言いただい

たので、これを受けて、今後は町の方で様々な会議等で方針を検討していくが、

当然、教育委員会事務局は入ってもらわなければいけないと考えている。その

他で例えばインフラ関係であれば、土木や上下水道といった部署に入ってもら

う。そういった会議等を経た決定事項については、教育委員会の方へ返事した

いと考えている。 

また、総合教育会議の場に総務課あたりが入ってくるのは必要かとは思うが、

総合教育会議は議論していく場では無いと考えている。 

 

【事務局】 

他の方どうですか。 

 

【教育委員】 

私も、教育委員会の中では十分協議させていただいたと思いますので、後は

町の方でよろしくお願いします。 

 

【教育委員】 

総合教育会議は小学校区の編成だけが議題では無い。日本の教育体制がこれ

からどんどん動いていくので、様々な問題をこういった場で議論したり、町の

見解をまとめていただいたりする場になると思う。 

 

【事務局】 

  もちろん、これから日本の教育がどう動いていくか分からない状況である 

ので、課題等が発生した場合は総合教育会議を開かせていただいた上で、 

どう解決していくかという提案等を出そうと考える。もちろん、校区編成 

だけの場では無い。 

 

【町長】 

小学校区の再編については、もちろん総合教育会議とは別枠の会議等を設け

て進めていくことになるので、ご理解いただきたい。 

 

【事務局】 

それでは、閉会とさせていただきます。お忙しい中誠にありがとうございま

した。 

 

 

 


